
VEREADORES COBRAM INFORMAÇÕES SOBRE O PRAZO DE
GARANTIA REFERENTE AO ASFALTAMENTO DA AVENIDA

CORONEL BERTOLDO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Marcos Cannor (União Brasil) e Chico do Mercado (PL), assinaram requerimento,
solicitando à municipalidade, informações quando ao prazo de garantia que consta no
contrato referente ao asfaltamento da Avenida Coronel Bertoldo.
O texto foi aprovado de forma unânime nesta terça-feira, 3.
A solicitação, segundo os autores do texto, deve-se ao fato de que a qualidade do asfalto da
Avenida apresenta-se prejudicada, mesmo após a realização recente do serviço.
Eles reforçam que a garantia da qualidade da principal via de acesso ao município é
imprescindível para a segurança dos veículos que ali transitam e para o desenvolvimento da
cidade.

https://camarasantaisabel.sp.gov.br/wp-content/uploads/2022/06/Francisco_Marcos_1_07_06_2022.jpg

